

Code article
 Item code

77104

 Désignation :
 Product name :

Gant en Cotte de Maille Inox - TAILLE S / 9 - SANGLE BLEUE
Stainless Steel Mesh Glove - SIZE S / 9 - BLUE STRAP

 Visuel(s)
 Picture(s)

 Descriptif
 Description

Ce gant cotte de maille est fabriqué en acier inoxydable pour se protéger contre les coupures et les perforations. Il bénéficie d'un traitement anti-bactérien afin de lui offrir une hygiène parfaite. Aucune échancrure n'est visible sur le modèle, pour une sécurité totale et un travail agréable. Votre main est protégée des lames des couteaux et de leurs pointes. Il reste léger et agréable à porter, et convient particulièrement à l'industrie agro-alimentaire (abattoir, atelier de découpe, boucherie..).

Pour changer l'orientation du gant (*droitier ou gaucher*), il faut retirer la sangle et retourner le gant sur lui-même, puis remettre la sangle et la régler à la taille du poignet.

This chain mail glove is made of stainless steel to protect against cuts and punctures. It benefits from an anti-bacterial treatment to offer a perfect hygiene. No indentation is visible on the model, for a total safety and a pleasant work. Your hand is protected from knife blades and their tips. It remains light and pleasant to wear, and is particularly suitable for the food industry (slaughterhouse, cutting room, butchery..).

To change the orientation of the glove (right or left-handed), remove the strap and turn the glove over, then put the strap back on and adjust it to the size of the wrist.

- Ne convient pas au lave-vaisselle.
 - Sans manchette / Réversible
 - Sangle Hygiénique

- Not suitable for dishwasher.
 - Without cuff / Reversible
 - Hygienic strap

 Description
 Technique
 Technical
 Description

Matière / Material :	Acier Inox / Stainless steel
Fil Ø / Wire :	0,5 mm
Diamètre anneaux (intérieur) / Ring diameter (inside) :	3 mm
Diamètre anneaux (extérieur) / Diameter of rings (outside) :	4 mm
Longueur / Length :	27 cm
Largeur / Width :	11 cm
Hauteur / Height :	3 cm
Longueur Manchette / Arm protection length :	15 cm
Couleur Sangle / Strap Color :	Blue / Bleue

 Packaging UVC
 UVC Packaging

Longueur totale / total length (packaging) : +/-	33,5 cm
Largeur totale / total width (packaging) : +/-	19,5 cm
Hauteur totale / total height (packaging) : +/-	3 cm
Poids total / total weight (packaging) : +/-	0,213 kg


 Logistique
 Measurements

Colisage / qty per box:	1
Poids total colisage / total weight per box	0,41 kg
Dimensions colisage / Box size	NA



Code douanier / customs code: 73262000